



Loi de Finances 2015: Mohamed Boussaid anime à Casablanca une conférence-débat

«La loi de Finances 2015 : vers un Maroc émergeant» tel est le thème d'une conférence-débat organisée, samedi à Casablanca, et animée par le ministre de l'Economie et des Finances, Mohamed Boussaid.

Intervenant lors de cette rencontre initiée par l'Institut supérieur de commerce d'administration des entreprises (ISCAE), Mohamed Boussaid a souligné que la loi de Finances est «un moment fort» dans l'histoire des pays, en ce sens qu'il constitue une occasion d'évaluer le développement économique et les orientations générales ainsi que les contraintes et les mesures à adopter.

Le ministre a passé en revue les grandes lignes de la loi de Finances 2015 ainsi que les grands chantiers engagés au Maroc, notant que cette loi repose sur des piliers fondamentaux, à savoir la relance de l'économie nationale, l'amélioration de la compétitivité, la promotion de l'investissement privé, le soutien à l'entreprise, le renforcement de la cohésion sociale, la réduction des disparités sociales et spatiales et la promotion de l'emploi. La loi de Finances 2015 a consacré près de 130 milliards de dirhams (MMDH) de l'ensemble du budget général pour le renforcement des programmes sociaux sectoriels, 4 MMDH pour le fonds de la cohésion sociale et plus de 20 MMDH aux zones rurales, a-t-il dit. Elle table sur un taux de croissance de 4,4% et ambitionne de ramener le déficit budgétaire à 4,3% du Produit intérieur brut (PIB) en harmonie avec le programme gouvernemental, a fait savoir le ministre, faisant observer que ces objectifs sont fixés sur la base des hypothèses d'un taux de croissance du PIB de 4,4% en 2015, d'un taux de change moyen de 8,6 DH/dollar et d'un cours moyen de pétrole de 103 dollars le baril. Mohamed Boussaid a relevé que le gouvernement fait de l'emploi une priorité fondamentale, ajoutant que la loi de Finances de l'exercice 2015 prévoit également la création de plus de 22.500 postes budgétaires.

Outre les étudiants de l'ISCAE, cette rencontre a été rehaussée par la présence du wali de la région du Grand-Casablanca, gouverneur de la préfecture de Casablanca, Khalid Safir, des élus et des acteurs économiques.

MAP